

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

People's Democratic Republic of Algeria

Ministry of Higher Education and Scientific Research



-خلية الاتصال للجامعة-

العرض الصحفي ليوم

الثلاثاء 15 جويلية 2025



University of Boumerdès, Avenue of l'Indépendance, 35000 Boumerdès – Algeria

PHONE: 024 79 51 88 | EMail: communication@univ-boumerdes.dz

Website: www.univ-boumerdes.dz

CONVENTION UMBB/HUAWEI ALGÉRIE

Comment rattraper la génération 4.2

L'Université M'hamed Bougarra de Boumerdès (UMBB) a un potentiel pour combler le manque dans le secteur des technologies numériques dans la perspective de rejoindre les universités de la génération 4.2. Noureddine Abdelbaki, nouveau recteur de l'UMBB, et Alexandre Liu, vice-président de Huawei Algérie, en sont convaincus.

Le représentant de la firme chinoise témoigne que l'université de Boumerdès est l'une des meilleures en Algérie. Pour atteindre cet objectif, les deux hommes ont tissé une alliance pour le transfert de la technologie. Ils ont, à cet effet, signé une

convention pour le transfert de la technologie. En effet, à l'issue de la cérémonie de félicitations des meilleurs lauréats et des enseignants de l'année universitaire 2024/2025, nous les avons questionnés sur l'objectif de cette convention.

L'apport de la tutelle attendu

A notre question sur le choix de cette entreprise, le recteur de l'université de Boumerdès dira : «La firme Huawei est une entreprise internationale connue pour son leadership dans le domaine des technologies numériques.» Il estime que ce partenariat est une opportunité pour «l'université de Boumerdès qui se présente à elle dans le but de bénéficier des techno-

logies avancées dans les filières numériques». Et d'ajouter : «Notre université déploie, quant à elle, des efforts pour rejoindre les meilleures universités et atteindre la génération 4.2. Nous avons entamé ce programme. Nous avons donc lancé un audit. Nous attendons des efforts de la part de notre tutelle afin d'acquérir les équipements numériques nécessaires.» Relancé sur l'objectif de cette convention, le recteur affirmera que «ce partenariat sera concrétisé par transfert de la technologie». En fait, la firme chinoise aidera l'université de Boumerdès dans les secteurs des nouvelles programmations numériques. A partir de septembre, les activités de vulgarisation et des courtes formations seront lancées.

Haute estime de l'université de Boumerdès par Huawei Algérie

De son côté, le représentant de l'entreprise chinoise présente un ensemble d'engagements qui seront très bénéfiques pour les chercheurs innovateurs de l'UMBB. «Nous voulons installer notre académie afin d'aider les étudiants de l'université de Boumerdès à avoir accès aux technologies, surtout les technologies avancées. Nous aiderons les étudiants qui travaillent bien mais qui n'ont pas accès à l'international pour avoir des certifications. Nous les accompagnerons pour leur faciliter ces accès», dira-t-il

Abachi L.

Cellule de Communication



“ Le plus grand arbre est né d'une graine menue ”

Pour plus d'information Veuillez nous Contacter à cette adresse électronique : communication@univ-boumerdes.dz